
第 1 回そだつ部会会議録 

日   時 2015 年 4 月 22 日（水）10：00～12：00 

場   所 地域連携交流施設  

テ ー マ 1、参加メンバー 

2、協議課題 

3、その他 

4、次回開催日の調整 

内   容 1、参加メンバー：11 名 

自立支援協議会に参加して良かったこと 

 ・センター校として地域のことを知る必要があり、情報を得ることができた 

 ・何ができるか考える機会となっている 

 ・将来どんな姿になるか、いろんな世代から知ることができる 

 ・先生や教育委員会の人と知り合えた 

 ・ママさんと交流するきっかけになった 

 ・かけはしを書ききれた！ 

 ・情報共有と窓口の整理ができた（窓口は子育て支援センタとすこやか環境グループ） 

 ・かけはしを知った 

 ・かけはしのことを職員と話すことができた。別の市のものを紹介してくれた 

 ・なかなか出合えない人と知り合えて、情報共有ができる 

 ・集まる意義を考える機会になっている 

 ・世代をつなげて考えられる 

 ・当事者の意見が聞きやすい。問題の情報を身近に話せる 

 ・話しやすい雰囲気 

 ・以前知り合った人と再び会う事ができた 

 ・連携する価値がある 

 ・妥協点を見つけることができる 

 ・播磨町福祉・教育を知ることができた 

 ・人と交流する機会がある 

 ・資源を連携するチャンスがある 

自立支援協議会に参加して不足していること 

 ・当事者（家族を含む）が積極的に参加できる場 

 ・皆が参加するきっかけ作り 

 ・ニーズをつかめていない 

 ・ニーズの把握、方法の検討が必要 

 ・参加者が増える工夫 

 ・参加者の少なさ 

 ・積極的に参加すること 

  

2、協議課題 

○第１回「かけはしカフェ」について   

日程確認：7 月 12 日 東はりまの下校時間が 13：50 予定のため時間を早める 

時間配分：デコレーション 45 分  かけはし説明記入 45 分 

デコレーションの内容 



 ・写真を持参してもらう 

 ・A4 サイズで色のある台紙がいい 

 ・ラミネートする（アエソン材料あり） 

 ・パンチも用意（東はりま特別支援学校・支援センターのものを借りる） 

 ・テープや飾り、色紙を用意 

 ・近野氏のように吹き出しのものがあった方が書きやすいのではないか 

 ・子供のいいところを記入する 

チラシについて 

 ・デコレーションを前面に出した方がいい 

 ・裏面の意義や説明は、かけはし CAFÉ の当日に行えばいいのではないか 

 ・近野氏作成の案をもとに、チラシに載せる 

 

 ○「かけはし」の見直し 案の検討 

  案の参考資料 ①かけはし ②S-M 社会生活能力検査 

③乳児・10 ヶ月・1 歳 6 カ月・3 歳 健康診査問診票④もっと知って、もっとのばそう

 →次回、部会にて内容を検討していく 

 

○今年度の取り組みについて 具体的な活動の検討 

 余暇活動の支援 

 ・中高生の余暇についてどんなニーズがあるのか、アンケートを行ってはどうか 

 ・配布先は、東はりま特別支援学校・事業所・相談事業所 

 ・親のニーズと本人のニーズはちがっている。どのようにアンケートをするのか検討が

必要 

 →ニーズのつかみ方の検討を今後行っていく 

 

○正確な情報の伝達 参考資料：ひめじの福祉・保健 相談窓口 

 ・3 部会合同で、窓口の整理をしていく 

 →5 月末までに、相談内容を提出してください 

 

3、その他 

 ○くらす部会 宿泊体験（旧お泊り会） 

       見学会：6 月 20 日（土） 

       宿泊体験：①7 月 31 日（金）～8 月 1 日（土） 

            ②9 月 4 日（金）～5 日（土） 

            ③10 月 30 日（金）～31 日（土） 

○はたらく部会  第１回はたらくみんなのお茶会 

7 月 5 日（日）14：00～15：30 地域連携交流施設  

○推進会議・全体会：6 月 26 日（金）9：30～12：15（全体研修会 10：30～12：15） 

播磨町役場 ABC 会議室 

   全体研修会 「計画相談の活用方法」～地域で彩りある生活を送るために～ 

          講師：地域支援センターあいあむ 濱口直哉氏 

 

4、次回開催日の調整 



    平成 27 年 5 月 27 日（水）10：00～12：00   場所：地域連携交流施設 

 


